

## Neuer Vorstand gewählt

Geschrieben von: Stefan Losch

---

Am 14. Mai 2024 wurde der neue Vorstand der Leichtathletikabteilung im TUSEM Essen gewählt. Die Leichtathletikabteilung hatte dazu im Rahmen einer außerordentlichen Mitgliederversammlung in das Sport- und Gesundheitszentrum eingeladen. Die stellvertretende Präsidentin des Hauptvereins, Ute Schwinn, nahm nach dem Bericht des Vorstands deren Entlastung vor.

Alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt. Alter und neuer 1. Vorsitzender bleibt **Dr. Roland Döhrn**

. Im Amt bestätigt wurde auch der 2. Vorsitzende,

**Martin Kels**

, der in der Hauptsache weiterhin für die Öffentlichkeitsarbeit zuständig ist.

Neu im Team ist **Ursula Wirtz-Fischer**, die den Posten des Kassierers von Michael Gärtner übernimmt. An Michael sei an dieser Stelle noch ganz herzlich für seine hervorragende Arbeit gedankt, er überlässt die Kasse in einem tadellosen Zustand, wie auch die Kassenprüfer anmerkten.

Als Beisitzer fungieren weiterhin **Jens Borka** (Aufgabe des Geschäftsführers), **Patricia Gärtner**, **Stefan Losch**

(Langstrecke, Website) und

**Wolfgang Tonhäuser**

(Kasse Marathon). Als Kassenprüfer wurden

**Hanno Baehr**

und

**Frank Weigang**

benannt, deren Stellvertretung hat nun

**Leo Doetsch**

inne.

Wir bedanken uns beim alten Vorstand für das ehrenamtliche Engagement, die gute und konstruktive Zusammenarbeit, und wünschen dem neuen Vorstand viel Erfolg und ein glückliches Händchen in nicht so leichten Zeiten!